

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat rahmat dan karunia-Nya semata sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Interaksi Komunikasi Antar Budaya Guru Warga Negara Asing dengan Guru Warga Negara Indonesia Di Bina Bangsa *School* Jakarta Barat.”

Tugas akhir ini dikerjakan demi memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana Ilmu Komunikasi di Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Mercu Buana. Penyusunan tugas akhir ini dapat terlaksana dengan baik berkat dukungan dari banyak pihak. Pada kesempatan ini peneliti juga ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Ibu Kornelia Johana Dacosta, M. Ikom, selaku dosen pembimbing yang telah memberi arahan kepada saya, memberikan ilmunya untuk saya serta tidak pernah lelah untuk membimbing saya hingga menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Dr. Elly Yuliawati, M.Si, selaku Kepala Bidang Studi Public Relations, Universitas Mercu Buana, Jakarta
3. Orang tua tercinta, Papah , Mamah dan Cici yang tak pernah berhenti mendoakan dan selalu mencurahkan kasih sayang yang tak terbatas
4. Teman – teman seperjuangan skripsi, Rizqa, Tina, Febrina, Elina, Ardel, Dini, Tara, Iyan, Cendana, Didi, Sasa, Anastasia, Putri, Romita, Ome, Ria, Tabita, Anggi, Gigih, Mas Win yang telah membantu dan memberikan saran dan semangat selama ini sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini
5. Teman-teman kerja, Mba Fira, Mba Renny, Mba Ulfa, Ms Vaasuhi dan para guru di Bina Bangsa *School* yang telah mendukung penuh untuk menyelesaikan skripsi ini dan telah membantu memberikan izin untuk mengurus urusan kampus pada saat peneliti bekerja.

6. Serta teman-teman Public Relations angkatan 2015 serta dari fakultas lain dan juga untuk semua pihak yang tidak bisa peneliti sebutkan satu – persatu yang telah membantu penulis baik langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan penelitian ini saya ucapkan banyak terima kasih. Terima kasih atas kenangan suka dan dukanya, semoga sukses menghampiri kita semua.

Dalam penelitian ini, peneliti menyadari masih belum sempurna. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan saran dan kritik demi kesempurnaan penelitian ini. Namun demikian adanya, semoga skripsi ini dapat dijadikan acuan tindak lanjut penelitian selanjutnya dan bermanfaat bagi kita semua terutama bagi Fakultas Ilmu Komunikasi.



Jakarta, 3 Februari 2020

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Meinawati Susana